
Subject: Super Size Me
Posted by glockenspiel on Thu, 15 Mar 2007 21:10:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hat den wer gesehen ?

Der kommt jetzt in ein paar Minuten im Tv, was haltet Ihr von dem Film ? 

Ich schaue ihn mir an, wäre interessiert an Meinungen 

Subject: Re: Super Size Me
Posted by xxlborn on Thu, 15 Mar 2007 21:15:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

auf welchen sender wär vllt auch ganz interessant... oder zuviel tipparbeit?

Subject: Re: Super Size Me
Posted by xxlborn on Thu, 15 Mar 2007 21:20:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja habs selber rausgefunden auf orf1 empfang ich leider nicht 

Subject: Re: Super Size Me
Posted by glockenspiel on Thu, 15 Mar 2007 21:21:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

xxlborn schrieb am Don, 15 März 2007 22:20naja habs selber rausgefunden auf orf1 empfang
ich leider nicht 

ja, sorry freund!

ist leider nur österr. sender...

Subject: Re: Super Size Me
Posted by xxlborn on Thu, 15 Mar 2007 21:25:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja is gut kollege hab ich ja rausgefunden   
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Subject: Re: Super Size Me
Posted by kaya on Thu, 15 Mar 2007 22:27:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glockenspiel schrieb am Don, 15 März 2007 22:10Hat den wer gesehen ?

Der kommt jetzt in ein paar Minuten im Tv, was haltet Ihr von dem Film ? 

Ich schaue ihn mir an, wäre interessiert an Meinungen 

ich halte nichts von dem film. der effekt auf ihn kommt nicht unbedingt dadurch, dass er nur bei
mc donalds ist, sondern dadurch, dass er einfach viewl mehr in sich reinfrisst als normal.
natürlich um nen besonders gravierendes ergebnis zu haben für das marketing für den film.

für mich unfaire geldmacherei auf kosten der vorurteile und des schlechten images
gegenüber mc donalds. (soll natürlich nicht heißen, dass es besonders gesund ist, dort zu
essen)

Subject: Re: Super Size Me
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 16 Mar 2007 19:41:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe den Film gesehen. Ist hoch interessant. Aber andererseits auch nichts neues. Dass
Mc-DOOF ungesund ist, weiß bekanntlich jedes Kind. Ein, zwei Mal im Jahr kann man dort
schon mal unbedenklich essen gehen, aber wer dieses "Lokal" regelmäßig besucht, darf sich
natürlich nicht über Übergewicht etc. beklagen. Mc-Doof ist ungesund, war ungesund und
bleibt ungesund. Amen.

Subject: Re: Super Size Me
Posted by reinforcement on Fri, 16 Mar 2007 20:06:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wenn du dumm bestellst......kann der konzern wenig dafür!

Anstatt pommes einen salat und anstatt cola eine Orangensaft.....und dann gibts auch nix zu
meckern!

Seit-2007-volles-haar schrieb am Fre, 16 März 2007 20:41Ich habe den Film gesehen. Ist hoch
interessant. Aber andererseits auch nichts neues. Dass Mc-DOOF ungesund ist, weiß
bekanntlich jedes Kind. Ein, zwei Mal im Jahr kann man dort schon mal unbedenklich essen
gehen, aber wer dieses "Lokal" regelmäßig besucht, darf sich natürlich nicht über
Übergewicht etc. beklagen. Mc-Doof ist ungesund, war ungesund und bleibt ungesund. Amen.
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Subject: Re: Super Size Me
Posted by Bonito on Fri, 16 Mar 2007 20:18:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seit-2007-volles-haar schrieb am Fre, 16 März 2007 20:41Ich habe den Film gesehen. Ist hoch
interessant. Aber andererseits auch nichts neues. Dass Mc-DOOF ungesund ist, weiß
bekanntlich jedes Kind. Ein, zwei Mal im Jahr kann man dort schon mal unbedenklich essen
gehen, aber wer dieses "Lokal" regelmäßig besucht, darf sich natürlich nicht über
Übergewicht etc. beklagen. Mc-Doof ist ungesund, war ungesund und bleibt ungesund. Amen.

ich kann mich glücklich schätzen. gehe im durchschnitt ca. einmal die woche am wochenende
zwischen partys oder sonstigen ausflügen nach mäcces und fress mich richtig voll. mit richtig
voll meine ich mind. 3 maxi menüs oder eine salatschüssel voller chicken mcnuggets mit 6
currysoßen und ich behalte immer mein gewicht, egal was ich esse und habe zugleich
körperliche topwerte und bin wohlgemerkt kein ekto, sondern meso. (mensch, das klingt vll.
prollig    )

fairerweise sollte man sagen, ob man sich bei mcdonalds gesund oder ungesund ernährt, liegt
teilweise auch in der eigenen hand. wer die dicken bürger ist, braucht sich wirklich nicht
wundern, wenn er auseinandergeht. allerdings kann man dort auch salate essen und chicken
mcnuggets enthalten auch kaum fett. auch erwähnenswert ist die cola. das ist pulver, welches
reingeschüttet wird.

den film bin ich mir gerade am runterladen, klingt nicht ganz uninteressant.

Subject: Re: Super Size Me
Posted by Boy2Man on Fri, 16 Mar 2007 20:27:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich halte ehrlich gesagt gar nix von dem Film - hab ihn mir aber trotzdem angeschaut.

Die Sache liegt auf der Hand. Cola (extrem hoher Zuckeranteil), Shakes (dto. habens natürlich
extrem in sich. M.E. nach, wenn er diese Getränkte mit Wasser substituiert hätte, hätte das
Ergebnis ganz anders ausgesehen. Wenn er in ein normales Restaurant gegangen wäre, hätte
er sich auch keine 1,5 l Cola bestellt. Also ist der Sachverhalt auch nicht vergleichbar.

Wobei McD per se betrachtet tatsächlich total ungesundes Essen anbietet. Auch die
ChickenMcNuggets haben fettmäßig in sich, nicht ganz so wie ein BicMac aber trotzdem
zuviel. 

Ich esse immer ein 9er Chicken + 1 McRib, weil ich der Meinung bin, dass diese 2 Artikel viel
Eiweiss bei "relativ" wenig Fett haben   .

VG

Boy
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PS: natürlich im Zuge einer Diät ist McD ein absolutes no-go.   

Subject: Re: Super Size Me
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 16 Mar 2007 22:03:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ihr redet immer nur von FETT. Dabei kann man Fett essen so viel man will, man wird davon nicht
fett!!! Das Problem von Mc-Doof sind viel mehr die (sehr schnell löslichen) Kohlenhydrate in
Verbindung mit Fett. Nur das macht Fett! Fett alleine nicht!

Aber an und für sich ist in sehr vielen Produkten schnell lösliche Kohlenhydrate enthalten.
Mc-Doof hat aber eine sehr ungünstige Kombination. Nämlich Zucker, Fett und Salz. Das
macht nicht nur dick, sondern kann auch krank machen.

Dass einige sich von Mc-Doof satt essen und trotzdem schlank bleiben liegt in der Tat am
Körpertyp. Einige verbrennen sehr schnell. Das soll aber nicht heißen, dass es deshalb
weniger ungesund ist!
Sehr ungünstig bei Mc-Doof sind auch die Getränke. 99% aller Kunden bestellen zum sehr
zuckerhaltigen- & fettreichen Essen auch noch ein Getränk was unendlich viel Zucker hat. Z.B.
Cola, Fanta etc. Zwar bietet Mc-D auch andere Getränke an, aber die Leute denken sich, wenn
ich schon hier bin, dann möchte ich auch richtig sündigen. Also bestellen sie Cola.
Insofern ist Mc-D schon ein Laden, der die Leute zum ungesunden Lebensstil "animiert" bzw.
verführt.

Mc-D könnte ja genauso gut Vollkornsemmel statt weiße anbieten. Cola und co. durch Bier
ersetzen, so wie es in jedem anderen Gasthaus auch gemacht wird.
Unsere Gesellschaft wird von Tag zu Tag kranker. Und das haben wir diesem blöden Konzern
zu verdanken. Das Konzept Fast-Food ist gut. Aber warum muss das immer in Verbindung mit
ungesundem Essen stehen? Das verstehe ich nicht.
Ich sag`s Euch: Die machen das absichtlich. Die schnellen Kohlenhydrate sind zu schnell verdaut,
man bekommt weiteren Hunger und bestellt weitere Burger bzw. Nachtisch und nachher bezahlt
man 20 Euro, nur um für 1,5 Std. satt zu sein.
Warum nicht zum Chinesen gehen? Da kriegt man für 7 euro ein ganzes Buffet!!

Ganz schlecht sind auch die Pommes bei Mc-doof. Gehärtete Fette bzw. Transfettsäuren!!
Und ausgerechnet so ein Laden hat (tatsächlich) die beste hygiene aller Restaurants. Ein
gesünderes Essen mit schlechterer Hygiene ist mir lieber!  
Der Körper kann mit Schmutz weitaus besser umgehen als mit ungesunder Nahrung. Jeder
Hund frisst jeden Tag Dreck! Und er bekommt keine Allergien, keine Krankheiten. Nur wir
Menschen übertreiben es immer so maßlos mit dem ganzen Hygienedreck.

Ich esse bei Mc-D den Mc-Rib zwar auch sehr gerne, aber dennoch mag ich diesen Konzern
nicht. Vor allem deshalb nicht, weil er 1.) die Leute über den Tisch zieht und 2.) schon Kinder
bzw. Kleinkinder zu Mc-D animiert.
Das nenne ich rafinierte Politik. Und es gibt immer schwache Menschen die darauf reinfallen!!
Wer trägt die Verantwortung, wenn Mütter mit ihren 5 Säuglingen jeden Tag bei Mc-Doof
essen gehen und die Säuglinge mit ungesunden Pommes + Cola vollstopft? Wo soll das denn
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nur hinführen?

Subject: Re: Super Size Me
Posted by kaya on Fri, 16 Mar 2007 22:39:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

säuglinge LOL

Subject: Re: Super Size Me
Posted by xxlborn on Fri, 16 Mar 2007 23:19:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wenn ich jeden tag nix anderes als möhren und äpfel esse bekomme ich irgendwann auch
schwierigkeiten. einseitige ernährung ist nie gesund, ich esse öfters als zweimal im jahr dort.
denke besser als der ruf.

Subject: Re: Super Size Me
Posted by yellow on Fri, 16 Mar 2007 23:33:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seit-2007-volles-haar schrieb am Fre, 16 März 2007 23:03Warum nicht zum Chinesen gehen?
Da kriegt man für 7 euro ein ganzes Buffet!!
Aber nur dann, wenn er nicht gerade vom Wirtschaftskontrolldienst aufgrund der hygienischen
Zustände geschlossen wurde. 

Zitat:Wer trägt die Verantwortung, wenn Mütter mit ihren 5 Säuglingen jeden Tag bei
Mc-Doof essen gehen und die Säuglinge mit ungesunden Pommes + Cola vollstopft? Wo soll
das denn nur hinführen?
Über solche verantwortungslosen Mütter rege ich mich auch unendlich auf. Es weiß doch
wirklich jedes Kind, dass Pommes bei MC Donalds undgesund sind. Viel besser sind die bei
Burger King!

Subject: Re: Super Size Me
Posted by Bonito on Sat, 17 Mar 2007 02:07:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

warum mcdonalds fettiges, ungesundes essen hat? weil der konzern geld machen will. und ich
sags dir, wenns mcdonalds nicht macht, dann mach ICH das. nischen sind da, um gefüllt zu
werden. freie marktwirtschaft, hier gehts um kohle verdienen. natürlich machen sie das extra,
und das ist auch überhaupt nicht schlimm. wir sind alles erwachsene und klar denkende
menschen, wer nicht bei mcdonalds essen gehen will, braucht dies auch nicht tun, niemand wird
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gezwungen. wenn ich meinem kind von anfang an beibringen, das das essen dort nicht gut ist,
wird auch das kind davon abstand nehmen, das ist eine frage der erziehung. wir können nicht
immer für alles die anderen schuldig machen. wenn sich in amerika einer am kaffee verbrennt,
ist der ladenbesitzer schuld. ja wo sinn'wa denn hier? sorry, aber jeder ist seines eigenen
glückes schmied und da brauchen wir keinen kinderaufstand zu machen, wenn jemand aus
körperlich mcdonalds meiden sollte, es aber nicht tut, ist er einfach selber schuld.

machst du's nicht, mach ich es. angebot nachfrage. nachfrage ist im überfluss vorhanden. so
läuft das geschäft. die diskussion hat garkeine grundlage, weil das ganze system darauf
beruht, sonst würds nicht so laufen wie es läuft. 
fühl dich nicht angegriffen, wenns bisschen grob klingen sollte, bin nur grade nach hause
gekommen und muss den pessimissmus hier schon wieder hören,so ist auch wieder nicht
gemeint   

übrigens, hab mir vorhin noch nen snack gegönnt: 
http://img248.imageshack.us/my.php?image=hpim0077qw3.jpg   

Subject: Re: Super Size Me
Posted by otto_m on Sat, 17 Mar 2007 08:48:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seit-2007-volles-haar schrieb am Fre, 16 März 2007 23:03Ihr redet immer nur von FETT. Dabei
kann man Fett essen so viel man will, man wird davon nicht fett!!! Das Problem von Mc-Doof sind
viel mehr die (sehr schnell löslichen) Kohlenhydrate in Verbindung mit Fett. Nur das macht Fett!
Fett alleine nicht!

Aber an und für sich ist in sehr vielen Produkten schnell lösliche Kohlenhydrate enthalten.
Mc-Doof hat aber eine sehr ungünstige Kombination. Nämlich Zucker, Fett und Salz. Das
macht nicht nur dick, sondern kann auch krank machen.

Dass einige sich von Mc-Doof satt essen und trotzdem schlank bleiben liegt in der Tat am
Körpertyp. Einige verbrennen sehr schnell. Das soll aber nicht heißen, dass es deshalb
weniger ungesund ist!
Sehr ungünstig bei Mc-Doof sind auch die Getränke. 99% aller Kunden bestellen zum sehr
zuckerhaltigen- & fettreichen Essen auch noch ein Getränk was unendlich viel Zucker hat. Z.B.
Cola, Fanta etc. Zwar bietet Mc-D auch andere Getränke an, aber die Leute denken sich, wenn
ich schon hier bin, dann möchte ich auch richtig sündigen. Also bestellen sie Cola.
Insofern ist Mc-D schon ein Laden, der die Leute zum ungesunden Lebensstil "animiert" bzw.
verführt.

Mc-D könnte ja genauso gut Vollkornsemmel statt weiße anbieten. Cola und co. durch Bier
ersetzen, so wie es in jedem anderen Gasthaus auch gemacht wird.
Unsere Gesellschaft wird von Tag zu Tag kranker. Und das haben wir diesem blöden Konzern
zu verdanken. Das Konzept Fast-Food ist gut. Aber warum muss das immer in Verbindung mit
ungesundem Essen stehen? Das verstehe ich nicht.
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Ich sag`s Euch: Die machen das absichtlich. Die schnellen Kohlenhydrate sind zu schnell verdaut,
man bekommt weiteren Hunger und bestellt weitere Burger bzw. Nachtisch und nachher bezahlt
man 20 Euro, nur um für 1,5 Std. satt zu sein.
Warum nicht zum Chinesen gehen? Da kriegt man für 7 euro ein ganzes Buffet!!

Ganz schlecht sind auch die Pommes bei Mc-doof. Gehärtete Fette bzw. Transfettsäuren!!
Und ausgerechnet so ein Laden hat (tatsächlich) die beste hygiene aller Restaurants. Ein
gesünderes Essen mit schlechterer Hygiene ist mir lieber!  
Der Körper kann mit Schmutz weitaus besser umgehen als mit ungesunder Nahrung. Jeder
Hund frisst jeden Tag Dreck! Und er bekommt keine Allergien, keine Krankheiten. Nur wir
Menschen übertreiben es immer so maßlos mit dem ganzen Hygienedreck.

Ich esse bei Mc-D den Mc-Rib zwar auch sehr gerne, aber dennoch mag ich diesen Konzern
nicht. Vor allem deshalb nicht, weil er 1.) die Leute über den Tisch zieht und 2.) schon Kinder
bzw. Kleinkinder zu Mc-D animiert.
Das nenne ich rafinierte Politik. Und es gibt immer schwache Menschen die darauf reinfallen!!
Wer trägt die Verantwortung, wenn Mütter mit ihren 5 Säuglingen jeden Tag bei Mc-Doof
essen gehen und die Säuglinge mit ungesunden Pommes + Cola vollstopft? Wo soll das denn
nur hinführen?

in Schweden ist der MC-D Clown wegen Kindermanipulation verboten     

Subject: Re: Super Size Me
Posted by glockenspiel on Sat, 17 Mar 2007 09:03:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

netter langer text, aber einfach zu pauschal. mc-d kommt zB mit dem cheeseburger um einiges
besser weg, als so manche tiefkühlpizza oder döner. man sollte sich dann eben einen
orangensaft und nur kleine pommes dazubestellen, und die sache ist halb so wild. wenn du
natürlich dir 3 big-mäc reinpfeiffst, dann ist es natürlich schwierig. das ist aber auch bei 3
döner so. und cola verkauft soweit ich weiss nicht nur der mäci.

Subject: Re: Super Size Me
Posted by otto_m on Sat, 17 Mar 2007 09:06:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glockenspiel schrieb am Sam, 17 März 2007 10:03netter langer text, aber einfach zu pauschal.
mc-d kommt zB mit dem cheeseburger um einiges besser weg, als so manche tiefkühlpizza
oder döner. man sollte sich dann eben einen orangensaft und nur kleine pommes dazubestellen,
und die sache ist halb so wild. wenn du natürlich dir 3 big-mäc reinpfeiffst, dann ist es
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natürlich schwierig. das ist aber auch bei 3 döner so. und cola verkauft soweit ich weiss nicht
nur der mäci.

yo, seh ich auch so. allerings: ist es nicht so, dass diese Menüs nur Softdrinks inkludieren und
z.B. keinen Orangensaft?

Subject: Re: Super Size Me
Posted by glockenspiel on Sat, 17 Mar 2007 09:07:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

otto_m schrieb am Sam, 17 März 2007 10:06glockenspiel schrieb am Sam, 17 März 2007
10:03netter langer text, aber einfach zu pauschal. mc-d kommt zB mit dem cheeseburger um
einiges besser weg, als so manche tiefkühlpizza oder döner. man sollte sich dann eben einen
orangensaft und nur kleine pommes dazubestellen, und die sache ist halb so wild. wenn du
natürlich dir 3 big-mäc reinpfeiffst, dann ist es natürlich schwierig. das ist aber auch bei 3
döner so. und cola verkauft soweit ich weiss nicht nur der mäci.

yo, seh ich auch so. allerings: ist es nicht so, dass diese Menüs nur Softdrinks inkludieren und
z.B. keinen Orangensaft?

geht auch mit orangensaft, also ich machs immer so! 

Subject: Re: Super Size Me
Posted by reinforcement on Sat, 17 Mar 2007 09:08:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das wort mäci verwenden nur die österreicher oder? 

ich stand mal vor einem Mc als eine österreichischer Klassenfahrtbus anhielt........
....und 20 mal hats geschrien "ohhhh   dr mäci"

  

Subject: Stiftung Warentest zum CHEESEBURGER
Posted by glockenspiel on Sat, 17 Mar 2007 09:08:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.mcdonalds.de/html.php?t=Produkte&c=winner
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Stiftung Warentest hat den Cheeseburger getestet

Im Rahmen einer umfassenden Untersuchung (Heft 02/2005) nahm Stiftung Warentest insgesamt
19 verschiedene Burger unterschiedlicher Hersteller unter die Lupe, darunter Cheeseburger und
Chickenburger. Das Ergebnis: Der Cheeseburger von McDonald's wurde mit der Note 2,0 zum
Testsieger erklärt.

Stiftung Warentest zeigte sich von den Qualitäten des McDonald's Cheeseburgers rundum
überzeugt: „Er schmeckt, wie ein Burger schmecken soll – deutlich nach Rindfleisch und
Grill. (...) Mit Salat und Apfelschorle ergibt er eine recht ausgewogene Hauptmahlzeit.“

"München, 20. Januar 2005. Gute Nachrichten für McDonald's: Der Cheeseburger wurde von
der Stiftung Warentest mit der Note von 2,0 als Testsieger ausgezeichnet. Im Rahmen einer
umfassenden Untersuchung nahm die Stiftung Warentest insgesamt 19 verschiedene Burger
unter die Lupe, darunter Hamburger und Cheeseburger sowie einige Chickenburger. Getestet
wurden die Produkte unter anderem auf ihre Nährwerte und mikrobiologische Qualität.
Generell kam die Untersuchung zu dem Ergebnis, dass viele Burger besser als ihr Ruf sind.

Die Stiftung Warentest zeigte sich von den Qualitäten des McDonald's Cheeseburgers rundum
überzeugt: Sein Geschmack wurde den Anforderungen der Prüfer ebenso gerecht wie die
Untersuchung der Inhaltsstoffe. Mit einem Energiegehalt von 284 Kilokalorien verfüge der
Cheeseburger für alle Altersklassen über gute Nährwerte pro Portion und ergebe etwa in
Kombination mit Apfelschorle, Gartensalat und Balsamicodressing eine ausgewogene
Hauptmahlzeit."

 http://209.85.129.104/search?q=cache:k3PtAE2nLkQJ:www.mcdona
lds.de/presse/app/show.php%3Fid%3D65%26lang%3Dde+stiftung+wa
rentest+cheeseburger&hl=de&ct=clnk&cd=2&gl=a t

Na, 2007, du legst doch immer so viel Wert auf deine Tests? 

Subject: Re: Super Size Me
Posted by glockenspiel on Sat, 17 Mar 2007 09:09:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Sam, 17 März 2007 10:08das wort mäci verwenden nur die
österreicher oder? 

ich stand mal vor einem Mc als eine österreichischer Klassenfahrtbus anhielt........
....und 20 mal hats geschrien "ohhhh   dr mäci"

  

rofl, kann sein force! 
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Subject: Re: Super Size Me
Posted by otto_m on Sat, 17 Mar 2007 09:10:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Sam, 17 März 2007 10:08das wort mäci verwenden nur die
österreicher oder? 

ich stand mal vor einem Mc als eine österreichischer Klassenfahrtbus anhielt........
....und 20 mal hats geschrien "ohhhh   dr mäci"

  

ne, machen die Leute hier auch... aber sind ja fast Österreicher 

Subject: Re: Super Size Me
Posted by reinforcement on Sat, 17 Mar 2007 09:11:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ist das eigentlich dann purer O-Saft.......oder eher limo?

Subject: Re: Super Size Me
Posted by otto_m on Sat, 17 Mar 2007 09:11:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glockenspiel schrieb am Sam, 17 März 2007 10:07otto_m schrieb am Sam, 17 März 2007
10:06glockenspiel schrieb am Sam, 17 März 2007 10:03netter langer text, aber einfach zu
pauschal. mc-d kommt zB mit dem cheeseburger um einiges besser weg, als so manche
tiefkühlpizza oder döner. man sollte sich dann eben einen orangensaft und nur kleine pommes
dazubestellen, und die sache ist halb so wild. wenn du natürlich dir 3 big-mäc reinpfeiffst,
dann ist es natürlich schwierig. das ist aber auch bei 3 döner so. und cola verkauft soweit ich
weiss nicht nur der mäci.

yo, seh ich auch so. allerings: ist es nicht so, dass diese Menüs nur Softdrinks inkludieren und
z.B. keinen Orangensaft?

geht auch mit orangensaft, also ich machs immer so! 

ah ja, werd ich mal testen. ich hatte da was anderes in Erinnerung. wäre auf alle Fälle eine
Option

Subject: Re: Super Size Me
Posted by glockenspiel on Sat, 17 Mar 2007 09:12:24 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Sam, 17 März 2007 10:11ist das eigentlich dann purer O-Saft.......oder
eher limo?

ist pur !

Subject: Re: Super Size Me
Posted by otto_m on Sat, 17 Mar 2007 09:13:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Sam, 17 März 2007 10:11ist das eigentlich dann purer O-Saft.......oder
eher limo?

frisch gepresst von der sexy McDonalds-Verkäuferin im MC-D-Mini

Subject: Re: Super Size Me
Posted by reinforcement on Sat, 17 Mar 2007 09:16:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

otto_m schrieb am Sam, 17 März 2007 10:13reinforcement schrieb am Sam, 17 März 2007
10:11ist das eigentlich dann purer O-Saft.......oder eher limo?

frisch gepresst von der sexy McDonalds-Verkäuferin im MC-D-Mini

gibts die zu jedem happy meal    oder nur zu loch wochos?

Subject: Re: Super Size Me
Posted by glockenspiel on Sat, 17 Mar 2007 09:16:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

otto_m schrieb am Sam, 17 März 2007 10:13reinforcement schrieb am Sam, 17 März 2007
10:11ist das eigentlich dann purer O-Saft.......oder eher limo?

frisch gepresst von der sexy McDonalds-Verkäuferin im MC-D-Mini

das ist ja der eigentliche grund, wieso ich den immer trinke 
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Subject: Re: Super Size Me
Posted by glockenspiel on Sat, 17 Mar 2007 09:16:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Sam, 17 März 2007 10:16otto_m schrieb am Sam, 17 März 2007
10:13reinforcement schrieb am Sam, 17 März 2007 10:11ist das eigentlich dann purer
O-Saft.......oder eher limo?

frisch gepresst von der sexy McDonalds-Verkäuferin im MC-D-Mini

gibts die zu jedem happy meal    oder nur zu loch wochos?

    

Subject: Re: Super Size Me
Posted by otto_m on Sat, 17 Mar 2007 09:19:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Sam, 17 März 2007 10:16otto_m schrieb am Sam, 17 März 2007
10:13reinforcement schrieb am Sam, 17 März 2007 10:11ist das eigentlich dann purer
O-Saft.......oder eher limo?

frisch gepresst von der sexy McDonalds-Verkäuferin im MC-D-Mini

gibts die zu jedem happy meal    oder nur zu loch wochos?

hi hi, sowas dachte ich mir schon von dir 

Subject: Re: Super Size Me
Posted by kaya on Sat, 17 Mar 2007 12:52:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glockenspiel schrieb am Sam, 17 März 2007 10:16otto_m schrieb am Sam, 17 März 2007
10:13reinforcement schrieb am Sam, 17 März 2007 10:11ist das eigentlich dann purer
O-Saft.......oder eher limo?

frisch gepresst von der sexy McDonalds-Verkäuferin im MC-D-Mini

das ist ja der eigentliche grund, wieso ich den immer trinke 

also bei uns tragen die netten damen meist oberlippenbart   

ist euch schon aufgefallen, dass wenn ihr zum beispiel ein bic mac maxi-menu mit sprite zum
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hieressen bestellt, einhundert prozentig die fragen folgen: "mit maxi" "cola?" "zu mitnehmen?"?
empfinde ich immer als sehr amüsant... 

Subject: Re: Super Size Me
Posted by Bonito on Sat, 17 Mar 2007 13:51:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

alternativ maxi mcnuggets menü: "6er oder 9er?", "welche soße?", möchten sie zu den
pommes ketchup oder majo?", "welches getränk?", "sonst noch was?", "9.88€ am ersten
schalter bitte"    irgentwie piept auch alle 3 sekunden irgentwas bei mcd.

Subject: Re: Super Size Me
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 17 Mar 2007 20:32:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So jetzt will ich Euch mal was sagen. Ich habe 3 Jahre lang bei Mc-Doof an der Kasse gearbeitet!

Daher kann ich aus eigener Erfahrung Geschichten erzählen, die glaubt Ihr gar nicht! Die Leute
tun so, als wie Mc-D das einzige Restaurant in der ganzen Stadt ist. Die ganzen Restaurants sind
alle leer, obwohl man dort für 5-7 Euro sich satt essen kann und bei Mc-Doof stehen sie sich
eine halbe Stunde an, nur wegen einem Burger!!!
Das ist wirklich so! Gerade Samstags Vormittags ist es bei Mc-Doof so gedroschen voll, die Leute
sind alle schlecht gelaunt weil sie 30 Minuten an der Kassen-Schlange warten müssen. Und
dann, wenn sie nach 30 min. dann endlich dran sind, bestellen sie einen Big-mac. Manche
kommen sogar mit ihrer ganzen Familie, bestellen um 50 Euro!! Sowas dauert dann meist schon
5 Minuten, da ich die ganze Bestellung erstmal auf dem Tablett herrichten muss.
Und die Leute sind ja alle so lästig, die wollen dann noch 10.000 Saucen dazu und was weiß
ich noch alles.
Ich kann sowas nicht nachvollziehen. Wenn ich zu Mc-Doof gehe und ich sehe da eine riesen
Schlange an der kasse, dann bin ich doch (als normaler Mensch) sofort wieder draußen und geh
ins Restaurant gegenüber. Gibt schliesslich genug andere Restaurants, die sogar noch vieell
billiger sind. Aber nein, die Leute sind schon sowas von süchtig, dass sie sich lieber 30 Min.
anstellen. Außerdem sind ca. 70% aller Kunden Stammkunden, die Mc-D sehr regelmäßig
bzw. sogar (fast) täglich aufsuchen. Die Leute sind also total süchtig nach dem Zeug!! Und
insofern ist der Mc-d schon Schuld daran, schliesslich verführt er die Leute zum ungesunden
Lebensstil. Und wer trägt die Kosten für die Krankenkasse?
Alles wird immer teurer!!

Noch schlimmer ist aber der Mc-Drive. Die Leute sind ja schon sowas von bequem, dass sie
lieber gleich im Auto bleiben.... Der Autoschalter war am Abend IMMER fast durchgehend
besetzt, 1.000 Autos pro Abend!! Sowas muss man sich mal vorstellen!! Es ist aber nicht so, dass
die Leute es wirklich mitnehmen, was sie am Drive bestellen. Nein, die fahren dann hinten zum
Parkplatz, konsumieren ihr Essen, schmeißen dann anschliessend ihren Dreck auf den
Parkplatz und fahren wieder...
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In Österreich sagt man tatsächlich "Mäci", das stimmt. Das sagt man aber auch im Süden
von Deutschland. Nur in Nord- und Mitteldeutschland sagt man MC-DOOF. Das passt auch viel
besser  

Für mich haben die Leute alle einen Mc-Doof-Schaden. Das muss man sich mal vorstellen, bei
Mc-Doof warten sie 30 min. auf einen Burger und andere Restaurants sind leer... Wo gibts denn
sowas? Und das bei dem ungesunden essen und den gesalzenen Preisen???

Glockenspiel, Du glaubst alles was die Stiftung Warentest uns vorgaukelt?   Die haben auch mal
alternative Heilmethoden wie Akupunktur etc. getestet und angeblich wurde es als unwirksam
eingestuft. Dabei weiß jeder, dass es doch wirkt.
Vergiß die TEST. Ist eh alles manipuliert. Der Mc-Doof Konzern stand zu dem Zeitpunkt wo das
mit dem Cheeseburger-test rauskam gerade sehr schlecht in den Schlagzeilen wegen dem
Super-Size-Me-Film! Ist doch klar, dass Mc-D da Bestechungsgeld bezahlt hat, nur damit sie jetzt
gut dastehen. Für Geld kriegt man alles. Die Leute glauben ja alles, was die TEST bewertet  

Aber dennoch: In Maßen genossen ist der Cheeseburger nicht schädlich oder ungesund!! Da
muss ich Mc-Doof doch tatsächlich in Schutz nehmen. Cheeseburger oder auch die anderen
Burger sind genau wie Döner. Dann dürfte man auch keinen Kebap mehr essen...  
Keiner sagt, dass diese Sachen gesund sind, aber in  Maßen genossen dürften sie keinen
Schaden anrichten.

Das Problem von Mc-Doof liegt in der ganzen Philosophie.
Das fängt schon bei den Pommes an, die es ja zu jedem Menu gibt. Das sind gehärtete Fette,
die sehr schädlich auf unseren Körper wirken. Darüber wird der Mc-Doof Kunde aber nicht
aufgeklärt!! Das weitere Problem sehe ich vor allem in dem Ronald Mc-Donald. Also dieser tolle
Kinder-Clown. Der ist mir ein grosses Dorn im Auge. Er versucht nämlich den Kindern
beizubringen, wie toll Mc-Doof doch ist. Und wer schon mit Mc-D aufwächst, der wird auch als
erwachsener oft zu Mc-D gehen, weil er mit der Zeit immer süchtiger nach dem Zeug wird.
Das 3. Problem sehe ich darin, dass die Leute zu lange an der Kasse warten müssen. Bis heute
ist es mir schleierhaft, warum der Mc-D-Kunde sich nicht selbst sein Essen auf dem Tablett
herrichten kann und damit dann einfach zur kasse geht und der Kassierer brauch nur noch
abzukassieren? Genau wie es auch beim Interspar-Restaurant u.s.w. ist. Aber nein, der Kunde
soll schön brav an der kasse warten, damit man ihn fragen kann ob er noch einen Donut etc.
dazu haben will... Wie viel Umsatz wollen die denn noch machen? Die Kunden sind bezüglich
Wartezeit unzufrieden. Hierauf reagiert aber Mc-d nicht!
Und die Bezahlung der Mitarbeiter ist auch unter aller Sau!!!  Hier in Österreich gibt es ja
wenigstens gesetzliche Mindestlöhne, aber ich weiß dass dies in Deutschland z.B. nicht der
Fall ist. Dort verdient man pro Std. nur ca. 7 Euro brutto und es gibt auch nur 12 Monatsgehälter
statt 14!

Subject: Re: Super Size Me
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Posted by Bonito on Sat, 17 Mar 2007 23:11:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seit-2007-volles-haar schrieb am Sam, 17 März 2007 21:32So jetzt will ich Euch mal was
sagen. Ich habe 3 Jahre lang bei Mc-Doof an der Kasse gearbeitet!

Daher kann ich aus eigener Erfahrung Geschichten erzählen, die glaubt Ihr gar nicht! Die Leute
tun so, als wie Mc-D das einzige Restaurant in der ganzen Stadt ist. Die ganzen Restaurants sind
alle leer, obwohl man dort für 5-7 Euro sich satt essen kann und bei Mc-Doof stehen sie sich
eine halbe Stunde an, nur wegen einem Burger!!!

mcdonalds ist kein restaurant in dem sinne, es heißt nur so.
meine eltern besitzen selbst ein restaurant und das sind doch 2 ganz verschiedene welten. leute,
die zu mcdonalds gehen, würden sowieso nicht alternativ in ein richtiges restaurant gehen, weil
es ihnen preislich nicht möglich ist oder weil sie einfach schnell fast food wollen. insofern nimmt
mcdonalds den richtigen restaurants keinen einzigen gast weg. du meinst wahrscheinlich eher die
frittenbuden und sonstige konsorten?

Subject: Re: Super Size Me
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 18 Mar 2007 06:21:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bonito schrieb am Son, 18 März 2007 00:11Seit-2007-volles-haar schrieb am Sam, 17 März
2007 21:32So jetzt will ich Euch mal was sagen. Ich habe 3 Jahre lang bei Mc-Doof an der Kasse
gearbeitet!

Daher kann ich aus eigener Erfahrung Geschichten erzählen, die glaubt Ihr gar nicht! Die Leute
tun so, als wie Mc-D das einzige Restaurant in der ganzen Stadt ist. Die ganzen Restaurants sind
alle leer, obwohl man dort für 5-7 Euro sich satt essen kann und bei Mc-Doof stehen sie sich
eine halbe Stunde an, nur wegen einem Burger!!!

mcdonalds ist kein restaurant in dem sinne, es heißt nur so.
meine eltern besitzen selbst ein restaurant und das sind doch 2 ganz verschiedene welten. leute,
die zu mcdonalds gehen, würden sowieso nicht alternativ in ein richtiges restaurant gehen, weil
es ihnen preislich nicht möglich ist oder weil sie einfach schnell fast food wollen. insofern nimmt
mcdonalds den richtigen restaurants keinen einzigen gast weg. du meinst wahrscheinlich eher die
frittenbuden und sonstige konsorten?

Nein, ich meine die richtigen Restaurants!! Geh doch mal zu Mc-D und esse Dich mal so richtig
satt. Und zwar so RICHTIG!! Du wirst sicher mindestens 15-20 Euro bezahlen. Von einem
normalen Menu wird man normal nicht satt und wenn, dann nur für sehr kurze Zeit.

Geh zum Chinesen, da kannst Du Dich um nur 5,70 satt essen so viel Du willst!! Wer ist also
günstiger? Mc-Doof oder die restaurants? Verwechsel das doch nicht immer mit
5*-Restaurants! Es gibt auch normale Restaurants
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Subject: Re: Super Size Me
Posted by glockenspiel on Sun, 18 Mar 2007 07:31:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Seit-2007:

Das mit Ronald und den Bedingungen, unter die die Mitarbeiter arbeiten müssen, das stimmt
stimmt wohl.

Was ich mich frage: Hast du was von wegen der Hygiene mitbekommen? Die Schalter sind ja
meist gleich neben der Küche und der Grille, war das tatsächlich total sauber usw?

Subject: Re: Super Size Me
Posted by kaya on Sun, 18 Mar 2007 08:22:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glockenspiel schrieb am Son, 18 März 2007 08:31@Seit-2007:

Das mit Ronald und den Bedingungen, unter die die Mitarbeiter arbeiten müssen, das stimmt
stimmt wohl.

Was ich mich frage: Hast du was von wegen der Hygiene mitbekommen? Die Schalter sind ja
meist gleich neben der Küche und der Grille, war das tatsächlich total sauber usw?

genau das woltle ich auch direkt fragen. wie ist das so mit auf den burger spucken bei
unangenehmen kunden, dreck in der küche usw?

Subject: Re: Super Size Me
Posted by kkoo on Sun, 18 Mar 2007 10:38:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

der film ist schon nicht so blöd, bissel amerikanisch-einfach, aber das braucht die "zielgruppe"
auch. - was so arg ist: dass insbesondere kinder konditioniert werden durch werbung
merchandizing etc.   

Subject: Re: Super Size Me
Posted by Bonito on Sun, 18 Mar 2007 14:47:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
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Geh zum Chinesen, da kannst Du Dich um nur 5,70 satt essen so viel Du willst!! Wer ist also
günstiger? Mc-Doof oder die restaurants? Verwechsel das doch nicht immer mit
5*-Restaurants! Es gibt auch normale Restaurants

die sache ist folgende: 
chinesisch und mcdonalds sind zwei ganz andere geschmacksrichtungen.
hätte mcdonalds aus irgenteinen grund mittags zu, die leute würden alternativ in eine
pommesbude gehen, weil sie von vorneherein pommes /bürger wollen. sonst wären sie direkt
ja zum chinesen. ich persönlich gehe aber auch viel lieber zum chinesen.

Subject: Hygiene
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 18 Mar 2007 16:31:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mc-Donalds ist eines der saubersten Restaurants auf der ganzen Welt! Jede Nacht wird alles mit
tausenden Putzmitteln geschrubbt, die Mitarbeiter müssen sich wegen jeder Kleinigkeit die
Hände DESINFIZIEREN (!)... Wenn Ihr mich fragt, etwas ZU sauber. Da kommen natürlich
auch diese ganzen Allergien und dieser ganze Dreck her, weil die Menschen kaum noch Immun
gegen Schmutz sind. Ich bin der Meinung: Schmutz (in Maßen) ist gesund! Bei Mc-Doof stinkt
es doch die ganze Zeit nach Desinfektionsmittel. Ist Euch das noch nie aufgefallen?

Ansonsten kommt es natürlich hin und wieder vor, dass mal ein Burger oder ein Brot auf den
Boden fällt, das wird dann meist aber nicht weggeschmissen, sondern trotzdem verkauft.
Hierrüber bekommt der Kunde natürlich nichts mit. Aber ansonsten: Viel zu sauber!! Alle 3
Monate kommt eine Kontrolle aus Wien, die Service und Sauberkeit überprüft. Außerdem
gibt es mindestens 1x im Monat einen Mystery-Shopper, der genau notiert wie das Restaurant
ausschaut, ob er an der Kasse gut bedient wurde etc. Fällt ein Restaurant bei diesen Kontrollen
öfter durch, muss es geschlossen werden. Diese Kontrollen macht Mc-Doof selbst, nicht das
Gesundheitsamt!

Subject: Re: Hygiene
Posted by glockenspiel on Sun, 18 Mar 2007 16:36:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seit-2007-volles-haar schrieb am Son, 18 März 2007 17:31Mc-Donalds ist eines der saubersten
Restaurants auf der ganzen Welt! Jede Nacht wird alles mit tausenden Putzmitteln geschrubbt,
die Mitarbeiter müssen sich wegen jeder Kleinigkeit die Hände DESINFIZIEREN (!)... Wenn
Ihr mich fragt, etwas ZU sauber. Da kommen natürlich auch diese ganzen Allergien und dieser
ganze Dreck her, weil die Menschen kaum noch Immun gegen Schmutz sind. Ich bin der
Meinung: Schmutz (in Maßen) ist gesund! Bei Mc-Doof stinkt es doch die ganze Zeit nach
Desinfektionsmittel. Ist Euch das noch nie aufgefallen?

Ansonsten kommt es natürlich hin und wieder vor, dass mal ein Burger oder ein Brot auf den
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Boden fällt, das wird dann meist aber nicht weggeschmissen, sondern trotzdem verkauft.
Hierrüber bekommt der Kunde natürlich nichts mit. Aber ansonsten: Viel zu sauber!! Alle 3
Monate kommt eine Kontrolle aus Wien, die Service und Sauberkeit überprüft. Außerdem
gibt es mindestens 1x im Monat einen Mystery-Shopper, der genau notiert wie das Restaurant
ausschaut, ob er an der Kasse gut bedient wurde etc. Fällt ein Restaurant bei diesen Kontrollen
öfter durch, muss es geschlossen werden. Diese Kontrollen macht Mc-Doof selbst, nicht das
Gesundheitsamt!

hätte ich nie gedacht, danke

Subject: Re: Hygiene
Posted by H.C.G. on Sun, 18 Mar 2007 19:36:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  

Subject: Re: Hygiene
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 18 Mar 2007 20:38:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

H.C.G. schrieb am Son, 18 März 2007 20:36  
was gibts zu lachen?

Subject: Re: Hygiene
Posted by H.C.G. on Sun, 18 Mar 2007 21:05:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glocken spiel   

Subject: Re: Hygiene
Posted by glockenspiel on Mon, 19 Mar 2007 08:27:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

H.C.G. schrieb am Son, 18 März 2007 22:05glocken spiel   

weil ich nicht dachte, dass es solche hygienemassnahmen bei mcdonalds gibt, Nature Boy?

Subject: Re: Hygiene
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Posted by MarcWen on Mon, 19 Mar 2007 11:57:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glockenspiel schrieb am Mon, 19 März 2007 09:27H.C.G. schrieb am Son, 18 März 2007
22:05glocken spiel   

weil ich nicht dachte, dass es solche hygienemassnahmen bei mcdonalds gibt, Nature Boy?

Wie... haben wir hier einen Undercover??   

Subject: Re: Hygiene
Posted by H.C.G. on Mon, 19 Mar 2007 20:18:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

***Edit***

Kein flaming, bitte !

Subject: Re: Hygiene
Posted by H.C.G. on Wed, 21 Mar 2007 13:29:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab hier gar nix geschrieben hat sich wohl glockenspiel mit mein Nick eingeloggt ts ts ts

Subject: Re: Hygiene
Posted by glockenspiel on Wed, 21 Mar 2007 13:46:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

H.C.G. schrieb am Mit, 21 März 2007 14:29Ich hab hier gar nix geschrieben hat sich wohl
glockenspiel mit mein Nick eingeloggt ts ts ts

    

Subject: Re: Hygiene
Posted by yellow on Wed, 21 Mar 2007 14:00:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

H.C.G. schrieb am Mit, 21 März 2007 14:29Ich hab hier gar nix geschrieben hat sich wohl
glockenspiel mit mein Nick eingeloggt ts ts ts
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Oder du bist mit deinen Identitäten durcheinander gekommen.   

Subject: Re: Hygiene
Posted by MarcWen on Wed, 21 Mar 2007 14:20:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yellow schrieb am Mit, 21 März 2007 15:00H.C.G. schrieb am Mit, 21 März 2007 14:29Ich hab
hier gar nix geschrieben hat sich wohl glockenspiel mit mein Nick eingeloggt ts ts ts
Oder du bist mit deinen Identitäten durcheinander gekommen.   

Das ist sicher auch nicht so einfach, wenn sich der Bowser automatisch anmeldet 

Subject: Re: Super Size Me
Posted by FANGZUWIRKENAN on Wed, 21 Mar 2007 20:57:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Diese amerikanischen Demokraten und ihre Medienbimbos finde ich zunehmend abstoßend.

Subject: Re: Super Size Me
Posted by Unkreativer on Mon, 26 Mar 2007 10:41:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich finde McDonalds und BurgerKing allemal besser als die Billig-Pommesbuden, die noch
viel älteres Fett, weniger Hygiene und mit einer Pommes-Curry-Wurst-Majo sicherlich noch mehr
Kalorien anbieten als ein normaler Mc/BK Menü. Die Menge machts. Ich gehe sehr gerne zu
BurgerKing, nicht sehr oft, aber ich finds immer recht lecker . Und die Hygiene wird bei den
beiden Ketten wirklich stärker überprüft als in jeder Pommesbude... Die Pommesbuden, die
extra eine Person zum kassieren hat und eine, die sich um das Essen kümmert sieht man nicht
alzu häufig. Meistens wird doch das Dönerbrot direkt mit den Finger angefasst, wo sich an dem
Tag schon mindestens einige Hundert Münzen versammelt hatten und jeder weiss wie schnell
man den Dreck von den Münzen annimmt.

Subject: Re: Super Size Me
Posted by otto_m on Mon, 26 Mar 2007 13:40:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Mon, 26 März 2007 12:41Also ich finde McDonalds und BurgerKing
allemal besser als die Billig-Pommesbuden, die noch viel älteres Fett, weniger Hygiene und mit
einer Pommes-Curry-Wurst-Majo sicherlich noch mehr Kalorien anbieten als ein normaler Mc/BK
Menü. Die Menge machts. Ich gehe sehr gerne zu BurgerKing, nicht sehr oft, aber ich finds
immer recht lecker . Und die Hygiene wird bei den beiden Ketten wirklich stärker überprüft
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als in jeder Pommesbude... Die Pommesbuden, die extra eine Person zum kassieren hat und
eine, die sich um das Essen kümmert sieht man nicht alzu häufig. Meistens wird doch das
Dönerbrot direkt mit den Finger angefasst, wo sich an dem Tag schon mindestens einige
Hundert Münzen versammelt hatten und jeder weiss wie schnell man den Dreck von den
Münzen annimmt.

Stimmt, deswegen ess ich zur zeit auch nur ausschliesslich Erbsensuppe aus der Dose   
deswegen und weil's mich erkältungskrankheitsmäßig erwischt hat und keiner da ist, der mir
meine Lieblingssachen einkauft. 
Irgendwie ein ewiger Kreislauf.... erst Dönerbrot essen, dann deshalb Erbsensuppe essen
müssen usw.

Subject: Re: Super Size Me
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 27 Mar 2007 18:32:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Mon, 26 März 2007 12:41Also ich finde McDonalds und BurgerKing
allemal besser als die Billig-Pommesbuden, die noch viel älteres Fett, weniger Hygiene und mit
einer Pommes-Curry-Wurst-Majo sicherlich noch mehr Kalorien anbieten als ein normaler Mc/BK
Menü. Die Menge machts. Ich gehe sehr gerne zu BurgerKing, nicht sehr oft, aber ich finds
immer recht lecker . Und die Hygiene wird bei den beiden Ketten wirklich stärker überprüft
als in jeder Pommesbude... Die Pommesbuden, die extra eine Person zum kassieren hat und
eine, die sich um das Essen kümmert sieht man nicht alzu häufig. Meistens wird doch das
Dönerbrot direkt mit den Finger angefasst, wo sich an dem Tag schon mindestens einige
Hundert Münzen versammelt hatten und jeder weiss wie schnell man den Dreck von den
Münzen annimmt.

Schon mal darüber nachgedacht, dass Dreck gesund sein kann?
Seh es doch von der positiven Seite: Jedes neue Bakterium stärkt das Immunsystem. Nur wenn
der Körper seine Feinde kennt, kann er sie auch viel schneller aus dem Körper
abtransportieren.
Darum wird auch immer wieder geraten: Kinder spielt im Dreck!
Das ist natürlich. So hat die Natur es vorgesehen! Jeder Hund macht das. Und er bekommt
keine Allergien und dieser ganze Mist...
Aber wir Menschen meinen immer wieder, die Hygiene neu erfinden zu müssen. Und wundern
uns dann, dass das ganze dann nach hinten los geht  

Wenn ein Semmel oder Besteck oder sonstwas auf den dreckigen Boden gefallen ist, ich esse
das dann trotzdem noch! Es sei denn, es ist TOTAL verdreckt... Aber ich habe keine Angst vor
Bakterien. Mein Körper weiß das. Und er wird mit jedem Bakterium fertig.
Es gibt Leute auf der Welt, die baden in einem extrem dreckigen Fluss der extrem verseucht ist.
Unser einer würde schon längst tausende Krankheiten kriegen, wenn er dort baden würde.
Die Leute aber die darin baden, die Einheimischen, werden nicht krank. Sowas ist normal.
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Subject: Re: Super Size Me
Posted by Unkreativer on Tue, 27 Mar 2007 19:59:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seit-2007-volles-haar schrieb am Die, 27 März 2007 20:32Unkreativer schrieb am Mon, 26
März 2007 12:41Also ich finde McDonalds und BurgerKing allemal besser als die
Billig-Pommesbuden, die noch viel älteres Fett, weniger Hygiene und mit einer
Pommes-Curry-Wurst-Majo sicherlich noch mehr Kalorien anbieten als ein normaler Mc/BK
Menü. Die Menge machts. Ich gehe sehr gerne zu BurgerKing, nicht sehr oft, aber ich finds
immer recht lecker . Und die Hygiene wird bei den beiden Ketten wirklich stärker überprüft
als in jeder Pommesbude... Die Pommesbuden, die extra eine Person zum kassieren hat und
eine, die sich um das Essen kümmert sieht man nicht alzu häufig. Meistens wird doch das
Dönerbrot direkt mit den Finger angefasst, wo sich an dem Tag schon mindestens einige
Hundert Münzen versammelt hatten und jeder weiss wie schnell man den Dreck von den
Münzen annimmt.

Schon mal darüber nachgedacht, dass Dreck gesund sein kann?
Seh es doch von der positiven Seite: Jedes neue Bakterium stärkt das Immunsystem. Nur wenn
der Körper seine Feinde kennt, kann er sie auch viel schneller aus dem Körper
abtransportieren.
Darum wird auch immer wieder geraten: Kinder spielt im Dreck!
Das ist natürlich. So hat die Natur es vorgesehen! Jeder Hund macht das. Und er bekommt
keine Allergien und dieser ganze Mist...
Aber wir Menschen meinen immer wieder, die Hygiene neu erfinden zu müssen. Und wundern
uns dann, dass das ganze dann nach hinten los geht  

Wenn ein Semmel oder Besteck oder sonstwas auf den dreckigen Boden gefallen ist, ich esse
das dann trotzdem noch! Es sei denn, es ist TOTAL verdreckt... Aber ich habe keine Angst vor
Bakterien. Mein Körper weiß das. Und er wird mit jedem Bakterium fertig.
Es gibt Leute auf der Welt, die baden in einem extrem dreckigen Fluss der extrem verseucht ist.
Unser einer würde schon längst tausende Krankheiten kriegen, wenn er dort baden würde.
Die Leute aber die darin baden, die Einheimischen, werden nicht krank. Sowas ist normal.

Da fällt mir mal wieder nicht viel dazu ein   

Quelle: afrika-live

Zitat:
Mehr als 1,5 Millionen Kinder unter fünf Jahren sterben jedes Jahr durch verseuchtes Wasser.
Das geht aus einem
Bericht des Kinderhilfswerks Unicef der Vereinten Nationen hervor, der am Donnerstag in Genf
vorgestellt wurde. Unicef-
Direktorin Ann Veneman forderte, die Bemühungen für die Erreichung der Millenniumsziele
der Vereinten Nationen müssten
intensiviert werden.
Die Vereinten Nationen wollen bis 2015 die Anzahl der Menschen, die keinen Zugang zu
sauberem Trinkwasser haben,
um die Hälfte reduzieren. Zurzeit sind das etwa eine Milliarde Menschen weltweit. Besorgnis
erregend sei die Lage vor
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allem in Afrika, heißt es in dem Bericht. Im Kongo, in Guinea, im Tschad, Niger und in Nigeria
hätten mehr als die Hälfte der
Bevölkerung keinen Zugang zu sauberem Trinkwasser.
Etwa 88 Prozent der Todesfälle nach Durchfallerkrankungen wurden laut Unicef durch
Wasserverschmutzung und
mangelnde Hygiene verursacht. Gerade bei Kindern unter fünf Jahren wirke sich Durchfall
verheerend aus. Innerhalb
eines Tages könne bei Nichtbehandlung der Tod eintreten.
Unicef sieht den Angaben zufolge aber auch Fortschritte. So konnte die Trinkwasserversorgung
2004 weltweit für 83
Prozent der Bevölkerung sichergestellt werden. 1999 waren es noch 78 Prozent.
(www.netzeitung.de)

Subject: Re: Super Size Me
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 27 Mar 2007 20:04:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Die, 27 März 2007 21:59Seit-2007-volles-haar schrieb am Die, 27
März 2007 20:32Unkreativer schrieb am Mon, 26 März 2007 12:41Also ich finde McDonalds
und BurgerKing allemal besser als die Billig-Pommesbuden, die noch viel älteres Fett, weniger
Hygiene und mit einer Pommes-Curry-Wurst-Majo sicherlich noch mehr Kalorien anbieten als ein
normaler Mc/BK Menü. Die Menge machts. Ich gehe sehr gerne zu BurgerKing, nicht sehr oft,
aber ich finds immer recht lecker . Und die Hygiene wird bei den beiden Ketten wirklich stärker
überprüft als in jeder Pommesbude... Die Pommesbuden, die extra eine Person zum
kassieren hat und eine, die sich um das Essen kümmert sieht man nicht alzu häufig. Meistens
wird doch das Dönerbrot direkt mit den Finger angefasst, wo sich an dem Tag schon mindestens
einige Hundert Münzen versammelt hatten und jeder weiss wie schnell man den Dreck von den
Münzen annimmt.

Schon mal darüber nachgedacht, dass Dreck gesund sein kann?
Seh es doch von der positiven Seite: Jedes neue Bakterium stärkt das Immunsystem. Nur wenn
der Körper seine Feinde kennt, kann er sie auch viel schneller aus dem Körper
abtransportieren.
Darum wird auch immer wieder geraten: Kinder spielt im Dreck!
Das ist natürlich. So hat die Natur es vorgesehen! Jeder Hund macht das. Und er bekommt
keine Allergien und dieser ganze Mist...
Aber wir Menschen meinen immer wieder, die Hygiene neu erfinden zu müssen. Und wundern
uns dann, dass das ganze dann nach hinten los geht  

Wenn ein Semmel oder Besteck oder sonstwas auf den dreckigen Boden gefallen ist, ich esse
das dann trotzdem noch! Es sei denn, es ist TOTAL verdreckt... Aber ich habe keine Angst vor
Bakterien. Mein Körper weiß das. Und er wird mit jedem Bakterium fertig.
Es gibt Leute auf der Welt, die baden in einem extrem dreckigen Fluss der extrem verseucht ist.
Unser einer würde schon längst tausende Krankheiten kriegen, wenn er dort baden würde.
Die Leute aber die darin baden, die Einheimischen, werden nicht krank. Sowas ist normal.
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Da fällt mir mal wieder nicht viel dazu ein   

Quelle: afrika-live

Zitat:
Mehr als 1,5 Millionen Kinder unter fünf Jahren sterben jedes Jahr durch verseuchtes Wasser.
Das geht aus einem
Bericht des Kinderhilfswerks Unicef der Vereinten Nationen hervor, der am Donnerstag in Genf
vorgestellt wurde. Unicef-
Direktorin Ann Veneman forderte, die Bemühungen für die Erreichung der Millenniumsziele
der Vereinten Nationen müssten
intensiviert werden.
Die Vereinten Nationen wollen bis 2015 die Anzahl der Menschen, die keinen Zugang zu
sauberem Trinkwasser haben,
um die Hälfte reduzieren. Zurzeit sind das etwa eine Milliarde Menschen weltweit. Besorgnis
erregend sei die Lage vor
allem in Afrika, heißt es in dem Bericht. Im Kongo, in Guinea, im Tschad, Niger und in Nigeria
hätten mehr als die Hälfte der
Bevölkerung keinen Zugang zu sauberem Trinkwasser.
Etwa 88 Prozent der Todesfälle nach Durchfallerkrankungen wurden laut Unicef durch
Wasserverschmutzung und
mangelnde Hygiene verursacht. Gerade bei Kindern unter fünf Jahren wirke sich Durchfall
verheerend aus. Innerhalb
eines Tages könne bei Nichtbehandlung der Tod eintreten.
Unicef sieht den Angaben zufolge aber auch Fortschritte. So konnte die Trinkwasserversorgung
2004 weltweit für 83
Prozent der Bevölkerung sichergestellt werden. 1999 waren es noch 78 Prozent.
(www.netzeitung.de)

Die Kinder, die durch verseuchtes Wasser sterben sind aber genauso Zivilisationsgeschädigt
wie wir! Das darf man natürlich nicht vergessen. Ich sagte ja, wenn wir in verseuchten
Flüssen baden gehen, werden wir auch krank!! Aber wer mit Dreck aufgewachsen ist, dem
passiert nicht so leicht was. Und darauf wollte ich hinaus. Leute: Esst mehr Dreck!

Subject: Re: Super Size Me
Posted by MarcWen on Wed, 28 Mar 2007 05:33:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seit-2007-volles-haar schrieb am Die, 27 März 2007 22:04Unkreativer schrieb am Die, 27
März 2007 21:59Seit-2007-volles-haar schrieb am Die, 27 März 2007 20:32Unkreativer schrieb
am Mon, 26 März 2007 12:41Also ich finde McDonalds und BurgerKing allemal besser als die
Billig-Pommesbuden, die noch viel älteres Fett, weniger Hygiene und mit einer
Pommes-Curry-Wurst-Majo sicherlich noch mehr Kalorien anbieten als ein normaler Mc/BK

Page 24 of 32 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=751
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6651&goto=69518#msg_69518
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=69518
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Menü. Die Menge machts. Ich gehe sehr gerne zu BurgerKing, nicht sehr oft, aber ich finds
immer recht lecker . Und die Hygiene wird bei den beiden Ketten wirklich stärker überprüft
als in jeder Pommesbude... Die Pommesbuden, die extra eine Person zum kassieren hat und
eine, die sich um das Essen kümmert sieht man nicht alzu häufig. Meistens wird doch das
Dönerbrot direkt mit den Finger angefasst, wo sich an dem Tag schon mindestens einige
Hundert Münzen versammelt hatten und jeder weiss wie schnell man den Dreck von den
Münzen annimmt.

Schon mal darüber nachgedacht, dass Dreck gesund sein kann?
Seh es doch von der positiven Seite: Jedes neue Bakterium stärkt das Immunsystem. Nur wenn
der Körper seine Feinde kennt, kann er sie auch viel schneller aus dem Körper
abtransportieren.
Darum wird auch immer wieder geraten: Kinder spielt im Dreck!
Das ist natürlich. So hat die Natur es vorgesehen! Jeder Hund macht das. Und er bekommt
keine Allergien und dieser ganze Mist...
Aber wir Menschen meinen immer wieder, die Hygiene neu erfinden zu müssen. Und wundern
uns dann, dass das ganze dann nach hinten los geht  

Wenn ein Semmel oder Besteck oder sonstwas auf den dreckigen Boden gefallen ist, ich esse
das dann trotzdem noch! Es sei denn, es ist TOTAL verdreckt... Aber ich habe keine Angst vor
Bakterien. Mein Körper weiß das. Und er wird mit jedem Bakterium fertig.
Es gibt Leute auf der Welt, die baden in einem extrem dreckigen Fluss der extrem verseucht ist.
Unser einer würde schon längst tausende Krankheiten kriegen, wenn er dort baden würde.
Die Leute aber die darin baden, die Einheimischen, werden nicht krank. Sowas ist normal.

Da fällt mir mal wieder nicht viel dazu ein   

Quelle: afrika-live

Zitat:
Mehr als 1,5 Millionen Kinder unter fünf Jahren sterben jedes Jahr durch verseuchtes Wasser.
Das geht aus einem
Bericht des Kinderhilfswerks Unicef der Vereinten Nationen hervor, der am Donnerstag in Genf
vorgestellt wurde. Unicef-
Direktorin Ann Veneman forderte, die Bemühungen für die Erreichung der Millenniumsziele
der Vereinten Nationen müssten
intensiviert werden.
Die Vereinten Nationen wollen bis 2015 die Anzahl der Menschen, die keinen Zugang zu
sauberem Trinkwasser haben,
um die Hälfte reduzieren. Zurzeit sind das etwa eine Milliarde Menschen weltweit. Besorgnis
erregend sei die Lage vor
allem in Afrika, heißt es in dem Bericht. Im Kongo, in Guinea, im Tschad, Niger und in Nigeria
hätten mehr als die Hälfte der
Bevölkerung keinen Zugang zu sauberem Trinkwasser.
Etwa 88 Prozent der Todesfälle nach Durchfallerkrankungen wurden laut Unicef durch
Wasserverschmutzung und
mangelnde Hygiene verursacht. Gerade bei Kindern unter fünf Jahren wirke sich Durchfall
verheerend aus. Innerhalb
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eines Tages könne bei Nichtbehandlung der Tod eintreten.
Unicef sieht den Angaben zufolge aber auch Fortschritte. So konnte die Trinkwasserversorgung
2004 weltweit für 83
Prozent der Bevölkerung sichergestellt werden. 1999 waren es noch 78 Prozent.
(www.netzeitung.de)

Die Kinder, die durch verseuchtes Wasser sterben sind aber genauso Zivilisationsgeschädigt
wie wir! Das darf man natürlich nicht vergessen. Ich sagte ja, wenn wir in verseuchten
Flüssen baden gehen, werden wir auch krank!! Aber wer mit Dreck aufgewachsen ist, dem
passiert nicht so leicht was. Und darauf wollte ich hinaus. Leute: Esst mehr Dreck!

Jo... fang doch schon mal an... ich überlege es mir noch...   

Subject: Re: Super Size Me
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 28 Mar 2007 07:00:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Mit, 28 März 2007 07:33Seit-2007-volles-haar schrieb am Die, 27 März
2007 22:04Unkreativer schrieb am Die, 27 März 2007 21:59Seit-2007-volles-haar schrieb am
Die, 27 März 2007 20:32Unkreativer schrieb am Mon, 26 März 2007 12:41Also ich finde
McDonalds und BurgerKing allemal besser als die Billig-Pommesbuden, die noch viel älteres
Fett, weniger Hygiene und mit einer Pommes-Curry-Wurst-Majo sicherlich noch mehr Kalorien
anbieten als ein normaler Mc/BK Menü. Die Menge machts. Ich gehe sehr gerne zu BurgerKing,
nicht sehr oft, aber ich finds immer recht lecker . Und die Hygiene wird bei den beiden Ketten
wirklich stärker überprüft als in jeder Pommesbude... Die Pommesbuden, die extra eine
Person zum kassieren hat und eine, die sich um das Essen kümmert sieht man nicht alzu
häufig. Meistens wird doch das Dönerbrot direkt mit den Finger angefasst, wo sich an dem Tag
schon mindestens einige Hundert Münzen versammelt hatten und jeder weiss wie schnell man
den Dreck von den Münzen annimmt.

Schon mal darüber nachgedacht, dass Dreck gesund sein kann?
Seh es doch von der positiven Seite: Jedes neue Bakterium stärkt das Immunsystem. Nur wenn
der Körper seine Feinde kennt, kann er sie auch viel schneller aus dem Körper
abtransportieren.
Darum wird auch immer wieder geraten: Kinder spielt im Dreck!
Das ist natürlich. So hat die Natur es vorgesehen! Jeder Hund macht das. Und er bekommt
keine Allergien und dieser ganze Mist...
Aber wir Menschen meinen immer wieder, die Hygiene neu erfinden zu müssen. Und wundern
uns dann, dass das ganze dann nach hinten los geht  

Wenn ein Semmel oder Besteck oder sonstwas auf den dreckigen Boden gefallen ist, ich esse
das dann trotzdem noch! Es sei denn, es ist TOTAL verdreckt... Aber ich habe keine Angst vor
Bakterien. Mein Körper weiß das. Und er wird mit jedem Bakterium fertig.
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Es gibt Leute auf der Welt, die baden in einem extrem dreckigen Fluss der extrem verseucht ist.
Unser einer würde schon längst tausende Krankheiten kriegen, wenn er dort baden würde.
Die Leute aber die darin baden, die Einheimischen, werden nicht krank. Sowas ist normal.

Da fällt mir mal wieder nicht viel dazu ein   

Quelle: afrika-live

Zitat:
Mehr als 1,5 Millionen Kinder unter fünf Jahren sterben jedes Jahr durch verseuchtes Wasser.
Das geht aus einem
Bericht des Kinderhilfswerks Unicef der Vereinten Nationen hervor, der am Donnerstag in Genf
vorgestellt wurde. Unicef-
Direktorin Ann Veneman forderte, die Bemühungen für die Erreichung der Millenniumsziele
der Vereinten Nationen müssten
intensiviert werden.
Die Vereinten Nationen wollen bis 2015 die Anzahl der Menschen, die keinen Zugang zu
sauberem Trinkwasser haben,
um die Hälfte reduzieren. Zurzeit sind das etwa eine Milliarde Menschen weltweit. Besorgnis
erregend sei die Lage vor
allem in Afrika, heißt es in dem Bericht. Im Kongo, in Guinea, im Tschad, Niger und in Nigeria
hätten mehr als die Hälfte der
Bevölkerung keinen Zugang zu sauberem Trinkwasser.
Etwa 88 Prozent der Todesfälle nach Durchfallerkrankungen wurden laut Unicef durch
Wasserverschmutzung und
mangelnde Hygiene verursacht. Gerade bei Kindern unter fünf Jahren wirke sich Durchfall
verheerend aus. Innerhalb
eines Tages könne bei Nichtbehandlung der Tod eintreten.
Unicef sieht den Angaben zufolge aber auch Fortschritte. So konnte die Trinkwasserversorgung
2004 weltweit für 83
Prozent der Bevölkerung sichergestellt werden. 1999 waren es noch 78 Prozent.
(www.netzeitung.de)

Die Kinder, die durch verseuchtes Wasser sterben sind aber genauso Zivilisationsgeschädigt
wie wir! Das darf man natürlich nicht vergessen. Ich sagte ja, wenn wir in verseuchten
Flüssen baden gehen, werden wir auch krank!! Aber wer mit Dreck aufgewachsen ist, dem
passiert nicht so leicht was. Und darauf wollte ich hinaus. Leute: Esst mehr Dreck!

Jo... fang doch schon mal an... ich überlege es mir noch...   

  
Fitnesspapst Dr. Strunz hat geschrieben, dass er jeden Tag beim joggen das dreckige Wasser
aus der Pfütze trinkt.
Und wie ihr sieht: Er lebt noch!  
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Subject: Re: Super Size Me
Posted by Unkreativer on Wed, 28 Mar 2007 08:32:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seit-2007-volles-haar schrieb am Mit, 28 März 2007 09:00MarcWen schrieb am Mit, 28 März
2007 07:33Seit-2007-volles-haar schrieb am Die, 27 März 2007 22:04Unkreativer schrieb am
Die, 27 März 2007 21:59Seit-2007-volles-haar schrieb am Die, 27 März 2007 20:32Unkreativer
schrieb am Mon, 26 März 2007 12:41Also ich finde McDonalds und BurgerKing allemal besser
als die Billig-Pommesbuden, die noch viel älteres Fett, weniger Hygiene und mit einer
Pommes-Curry-Wurst-Majo sicherlich noch mehr Kalorien anbieten als ein normaler Mc/BK
Menü. Die Menge machts. Ich gehe sehr gerne zu BurgerKing, nicht sehr oft, aber ich finds
immer recht lecker . Und die Hygiene wird bei den beiden Ketten wirklich stärker überprüft
als in jeder Pommesbude... Die Pommesbuden, die extra eine Person zum kassieren hat und
eine, die sich um das Essen kümmert sieht man nicht alzu häufig. Meistens wird doch das
Dönerbrot direkt mit den Finger angefasst, wo sich an dem Tag schon mindestens einige
Hundert Münzen versammelt hatten und jeder weiss wie schnell man den Dreck von den
Münzen annimmt.

Schon mal darüber nachgedacht, dass Dreck gesund sein kann?
Seh es doch von der positiven Seite: Jedes neue Bakterium stärkt das Immunsystem. Nur wenn
der Körper seine Feinde kennt, kann er sie auch viel schneller aus dem Körper
abtransportieren.
Darum wird auch immer wieder geraten: Kinder spielt im Dreck!
Das ist natürlich. So hat die Natur es vorgesehen! Jeder Hund macht das. Und er bekommt
keine Allergien und dieser ganze Mist...
Aber wir Menschen meinen immer wieder, die Hygiene neu erfinden zu müssen. Und wundern
uns dann, dass das ganze dann nach hinten los geht  

Wenn ein Semmel oder Besteck oder sonstwas auf den dreckigen Boden gefallen ist, ich esse
das dann trotzdem noch! Es sei denn, es ist TOTAL verdreckt... Aber ich habe keine Angst vor
Bakterien. Mein Körper weiß das. Und er wird mit jedem Bakterium fertig.
Es gibt Leute auf der Welt, die baden in einem extrem dreckigen Fluss der extrem verseucht ist.
Unser einer würde schon längst tausende Krankheiten kriegen, wenn er dort baden würde.
Die Leute aber die darin baden, die Einheimischen, werden nicht krank. Sowas ist normal.

Da fällt mir mal wieder nicht viel dazu ein   

Quelle: afrika-live

Zitat:
Mehr als 1,5 Millionen Kinder unter fünf Jahren sterben jedes Jahr durch verseuchtes Wasser.
Das geht aus einem
Bericht des Kinderhilfswerks Unicef der Vereinten Nationen hervor, der am Donnerstag in Genf
vorgestellt wurde. Unicef-
Direktorin Ann Veneman forderte, die Bemühungen für die Erreichung der Millenniumsziele
der Vereinten Nationen müssten
intensiviert werden.
Die Vereinten Nationen wollen bis 2015 die Anzahl der Menschen, die keinen Zugang zu
sauberem Trinkwasser haben,
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um die Hälfte reduzieren. Zurzeit sind das etwa eine Milliarde Menschen weltweit. Besorgnis
erregend sei die Lage vor
allem in Afrika, heißt es in dem Bericht. Im Kongo, in Guinea, im Tschad, Niger und in Nigeria
hätten mehr als die Hälfte der
Bevölkerung keinen Zugang zu sauberem Trinkwasser.
Etwa 88 Prozent der Todesfälle nach Durchfallerkrankungen wurden laut Unicef durch
Wasserverschmutzung und
mangelnde Hygiene verursacht. Gerade bei Kindern unter fünf Jahren wirke sich Durchfall
verheerend aus. Innerhalb
eines Tages könne bei Nichtbehandlung der Tod eintreten.
Unicef sieht den Angaben zufolge aber auch Fortschritte. So konnte die Trinkwasserversorgung
2004 weltweit für 83
Prozent der Bevölkerung sichergestellt werden. 1999 waren es noch 78 Prozent.
(www.netzeitung.de)

Die Kinder, die durch verseuchtes Wasser sterben sind aber genauso Zivilisationsgeschädigt
wie wir! Das darf man natürlich nicht vergessen. Ich sagte ja, wenn wir in verseuchten
Flüssen baden gehen, werden wir auch krank!! Aber wer mit Dreck aufgewachsen ist, dem
passiert nicht so leicht was. Und darauf wollte ich hinaus. Leute: Esst mehr Dreck!

Jo... fang doch schon mal an... ich überlege es mir noch...   

  
Fitnesspapst Dr. Strunz hat geschrieben, dass er jeden Tag beim joggen das dreckige Wasser
aus der Pfütze trinkt.
Und wie ihr sieht: Er lebt noch!  
Geschäftsidee  Pfützenwasser in Flaschen füllen und als Immunstärkung verkaufen. Das
ist doch ein riesen Markt.

Subject: Re: Super Size Me
Posted by MarcWen on Wed, 28 Mar 2007 08:46:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Mit, 28 März 2007 10:32Seit-2007-volles-haar schrieb am Mit, 28 März
2007 09:00MarcWen schrieb am Mit, 28 März 2007 07:33Seit-2007-volles-haar schrieb am Die,
27 März 2007 22:04Unkreativer schrieb am Die, 27 März 2007 21:59Seit-2007-volles-haar
schrieb am Die, 27 März 2007 20:32Unkreativer schrieb am Mon, 26 März 2007 12:41Also ich
finde McDonalds und BurgerKing allemal besser als die Billig-Pommesbuden, die noch viel
älteres Fett, weniger Hygiene und mit einer Pommes-Curry-Wurst-Majo sicherlich noch mehr
Kalorien anbieten als ein normaler Mc/BK Menü. Die Menge machts. Ich gehe sehr gerne zu
BurgerKing, nicht sehr oft, aber ich finds immer recht lecker . Und die Hygiene wird bei den
beiden Ketten wirklich stärker überprüft als in jeder Pommesbude... Die Pommesbuden, die
extra eine Person zum kassieren hat und eine, die sich um das Essen kümmert sieht man nicht
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alzu häufig. Meistens wird doch das Dönerbrot direkt mit den Finger angefasst, wo sich an dem
Tag schon mindestens einige Hundert Münzen versammelt hatten und jeder weiss wie schnell
man den Dreck von den Münzen annimmt.

Schon mal darüber nachgedacht, dass Dreck gesund sein kann?
Seh es doch von der positiven Seite: Jedes neue Bakterium stärkt das Immunsystem. Nur wenn
der Körper seine Feinde kennt, kann er sie auch viel schneller aus dem Körper
abtransportieren.
Darum wird auch immer wieder geraten: Kinder spielt im Dreck!
Das ist natürlich. So hat die Natur es vorgesehen! Jeder Hund macht das. Und er bekommt
keine Allergien und dieser ganze Mist...
Aber wir Menschen meinen immer wieder, die Hygiene neu erfinden zu müssen. Und wundern
uns dann, dass das ganze dann nach hinten los geht  

Wenn ein Semmel oder Besteck oder sonstwas auf den dreckigen Boden gefallen ist, ich esse
das dann trotzdem noch! Es sei denn, es ist TOTAL verdreckt... Aber ich habe keine Angst vor
Bakterien. Mein Körper weiß das. Und er wird mit jedem Bakterium fertig.
Es gibt Leute auf der Welt, die baden in einem extrem dreckigen Fluss der extrem verseucht ist.
Unser einer würde schon längst tausende Krankheiten kriegen, wenn er dort baden würde.
Die Leute aber die darin baden, die Einheimischen, werden nicht krank. Sowas ist normal.

Da fällt mir mal wieder nicht viel dazu ein   

Quelle: afrika-live

Zitat:
Mehr als 1,5 Millionen Kinder unter fünf Jahren sterben jedes Jahr durch verseuchtes Wasser.
Das geht aus einem
Bericht des Kinderhilfswerks Unicef der Vereinten Nationen hervor, der am Donnerstag in Genf
vorgestellt wurde. Unicef-
Direktorin Ann Veneman forderte, die Bemühungen für die Erreichung der Millenniumsziele
der Vereinten Nationen müssten
intensiviert werden.
Die Vereinten Nationen wollen bis 2015 die Anzahl der Menschen, die keinen Zugang zu
sauberem Trinkwasser haben,
um die Hälfte reduzieren. Zurzeit sind das etwa eine Milliarde Menschen weltweit. Besorgnis
erregend sei die Lage vor
allem in Afrika, heißt es in dem Bericht. Im Kongo, in Guinea, im Tschad, Niger und in Nigeria
hätten mehr als die Hälfte der
Bevölkerung keinen Zugang zu sauberem Trinkwasser.
Etwa 88 Prozent der Todesfälle nach Durchfallerkrankungen wurden laut Unicef durch
Wasserverschmutzung und
mangelnde Hygiene verursacht. Gerade bei Kindern unter fünf Jahren wirke sich Durchfall
verheerend aus. Innerhalb
eines Tages könne bei Nichtbehandlung der Tod eintreten.
Unicef sieht den Angaben zufolge aber auch Fortschritte. So konnte die Trinkwasserversorgung
2004 weltweit für 83
Prozent der Bevölkerung sichergestellt werden. 1999 waren es noch 78 Prozent.
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(www.netzeitung.de)

Die Kinder, die durch verseuchtes Wasser sterben sind aber genauso Zivilisationsgeschädigt
wie wir! Das darf man natürlich nicht vergessen. Ich sagte ja, wenn wir in verseuchten
Flüssen baden gehen, werden wir auch krank!! Aber wer mit Dreck aufgewachsen ist, dem
passiert nicht so leicht was. Und darauf wollte ich hinaus. Leute: Esst mehr Dreck!

Jo... fang doch schon mal an... ich überlege es mir noch...   

  
Fitnesspapst Dr. Strunz hat geschrieben, dass er jeden Tag beim joggen das dreckige Wasser
aus der Pfütze trinkt.
Und wie ihr sieht: Er lebt noch!  
Geschäftsidee  Pfützenwasser in Flaschen füllen und als Immunstärkung verkaufen. Das
ist doch ein riesen Markt.

Mensch das da noch niemand auf die Idee gekommen ist 

Subject: Re: Super Size Me
Posted by kummel on Wed, 28 Mar 2007 09:06:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Leute: Esst mehr Dreck!

Habe ich Versucht,musste dann aber wegen Mangelernährung zum Arzt  .Wahrscheinlich fallen
mir auch deswegen die Haare aus  

Subject: Re: Super Size Me
Posted by kaya on Wed, 28 Mar 2007 14:16:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so, damit wäre der gipfel der idiotie erreicht.     

Subject: Re: Super Size Me
Posted by MarcWen on Wed, 28 Mar 2007 18:26:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kaya schrieb am Mit, 28 März 2007 16:16so, damit wäre der gipfel der idiotie erreicht.     
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Es gibt immer noch eine Steigerung 
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